



Petróleo sube por tercera jornada consecutiva **por tensiones en Medio Oriente**

POR EQUIPO DF

Por tercera jornada consecutiva, el petróleo registró un alza durante la sesión de este jueves, impulsado por la escalada del conflicto en Medio Oriente.

El mayor incremento del crudo en el día se produjo después de que el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, anunció que su Gobierno está en conversaciones con Israel respecto de una posible represalia contra Irán.

Con esto, poco antes del mediodía, el Brent avanzó 4,36% hasta los US\$ 77 por barril, también impulsado por la noticia de que el índice de servicios del Instituto para la Gestión del Abastecimiento (ISM, por su sigla en inglés) superó los pronósticos del mercado.

Al cierre de del jueves, el petróleo Brent escaló 3,85% respecto de la sesión anterior a

■ Este jueves, el Brent subió 3,85% a US\$ 77,88 por barril.

US\$ 77,88 por barril, mientras que el estadounidense West Texas Intermediate (WTI) subió 3,79% a US\$ 73,98.

De acuerdo con Citigroup, citado por Bloomberg, un eventual ataque de Israel a la capacidad de exportación de Irán podría retirar del mercado 1,5 millones de barriles diarios de crudo.

“Estos acontecimientos añaden otra capa de incertidumbre al mercado del petróleo, con el impacto final en los balances y precios mundiales dependiendo del grado de respuesta de Israel y de si vemos alguna interrupción física en la industria petrolera iraní”, señaló Citigroup.

Mercados

A nivel bursátil, Wall Street sigue sin poder salir del terreno negativo, afectado por el conflicto en Medio Oriente.

Al cierre de la jornada, el Dow Jones retrocedió 0,44%, el S&P 500 cayó 0,17% y el Nasdaq Composite cerró sin cambios.

Por su parte, el IPSA chileno terminó prácticamente estable en 6.389,82 puntos, evitando así una cuarta sesión consecutiva a la baja.

El alivio llegó tras la negociación de grandes paquetes accionarios, donde destacó una compraventa de \$125.500 millones en acciones de Falabella, que subieron un 3,34%.

En tanto, el dólar continuó su escalada este jueves, superando los \$ 920. La divisa estadounidense subió \$8,66, cerrando en \$920,24, acumulando su tercera sesión consecutiva al alza, según datos de Bloomberg.